

3月の行事予定

※これは現時点での予定です。今後、予定を変更することがあります。

1	水	5年森林学習 5、6年関西電力出前授業	16	木	
2	木	なかよし集会	17	金	卒業式予行
3	金	4、5、6年情報モラル学習	18	土	
4	土		19	日	
5	日		20	月	4校時授業(13:15一斉下校) 3学期給食最終日 PTA会計監査
6	月	PTA健康安全委員会登校時見守り活動 漢字大会	21	火	春分の日
7	火	算数大会 6年学年PTA、瑞穂中制服販売	22	水	3校時授業(11:45一斉下校)
8	水		23	木	3校時授業(11:45一斉下校) 卒業証書授与式(4~6年のみ登校)
9	木	委員会	24	金	3校時授業(11:45一斉下校) 修了・進級式
10	金	集金日 PTA運営委員会	25	土	春季休業(～4月9日)
11	土		26	日	
12	日		27	月	
13	月	通学班会 下校指導	28	火	
14	火		29	水	
15	水	登校指導 4年しいたけ菌うち 1、2、3年情報モラル学習	30	木	
			31	金	

4月の主な行事予定

10(月)	着任式・1学期始業式 3校時授業(11:45一斉下校)	22(土)	授業参観 PTA総会 6年修学旅行・5年若狭自然体験学習説明会 引き渡し訓練(12:15～12:30ごろ保護者と下校)
11(火)	入学式 3校時授業(11:45一斉下校)	24(月)	振替休業日
12(水)	3校時授業(11:45一斉下校) 通学班会 下校指導	25(火)	4校時授業(13:15一斉下校) 家庭訪問(梅田)
13(木)	3校時授業(11:45一斉下校) PTA運営委員会 19:00～	26(水)	4校時授業(13:15一斉下校) 家庭訪問(三ノ宮、質美) 集金日 1～4年交通安全教室
14(金)	4校時授業(13:15一斉下校) 1学期給食開始	27(木)	4校時授業(13:15一斉下校) 家庭訪問(橋爪・中台) 1、4年心電図検診
17(月)	登校指導	28(金)	4校時授業(13:15一斉下校) 家庭訪問(井尻・長谷・和田・井脇・大朴)
18(火)	6年全国学力・学習状況調査		
20(木)	委員会		

〈夢を力に～気づき つながり 創り出す～〉

3月号



瑞穂小学校だより



理科の実験を行う4年生

発行：京丹波町立瑞穂小学校 令和5年3月1日(水) No.13

京丹波町橋爪松山118番地

TEL:0771-86-0009 FAX:0771-88-9290

URL: <https://www.kyoto-be.ne.jp/mizuho-es/cms>

E-mail:mizuho-es@kyoto-be.ne.jp

新しいステージに向かって

運動場の斜面にふきのとうが顔を出し、ずいぶん春らしさを感じるようになりました。ぽかぽか陽気に誘われ、早くも半袖になって運動場を駆け回っている子どもたちもいます。

先日(2月24日)、6年生に感謝の気持ちを伝えようと、5年生が中心となって計画した「六年生を送る会」を実施しました。昨年度はコロナ対応のため、やむを得ず中止になるなど、3年ぶりに全学年揃って対面で行うことができました。

下級生の子どもたちは、6年生がこれまで学習してきた音楽を演奏してクイズにしたり、感謝のメッセージを届けたりと、6年生が小学校生活を振り返られるような演出があり、子どもたちの涙を誘っていました。6年生の「あとひとつ」の合奏では、子どもたちの気持ちが美しいメロディにのせて丁寧に表現され、最高学年として目指すべき姿をしっかりと見せてくれたように思います。

卒業式、修了・進級式まで1ヶ月足らずとなりました。次のステップの準備をしっかりと、どの学年の子どもたちも新たなステージに意欲をもって立てるよう指導していきます。



さて、1月に保護者の皆様に御協力をいただきました、「保護者アンケート」の結果を裏面に掲載しております。結果を真摯に受け止め、次年度の学校経営に生かしていきたいと考えています。特に、授業や学習習慣に関する項目(家庭学習、読書やゲームなど)に課題意識をもっておられる保護者の割合が多いように見受けられます。学校、家庭、地域それぞれの役割を一緒に考えながら、子どもたちの成長につなげていかなければならないと考えています。

何よりこの1年間、不十分な点においても前向きな御意見、教職員へのエールや感謝を様々な場面でいただいたことにお礼申し上げます。保護者の皆様には、「自分たちにできることは何か」を常に考えていただき温かい御支援・御協力をいただきました。そして、PTA本部役員の皆様を中心に、子育てオープンサロンやSHOGENさんの取り組み、規約改正から職員紹介の広報誌まで幅広く事業を展開していただき、その中で瑞穂小学校の教職員のことも学校のことも少しずつ理解していただくことができたように思います。

本日、瑞穂小学校地域教育協議会のニュース(広報誌)を子どもたちが持ち帰っています。今年度コロナ禍ではありましたが、様々な工夫をいただきながら子どもたちのために多くの指導や支援、体験の場をお世話になりました。子どもたちが地域の皆様と一緒に時間を過ごした学習の後には、とても柔らかい良い表情をしていたことがとても印象的でした。どうぞ、ゆっくり読んでいただきますようお願いいたします。(ボランティアも募集されています♪)

これから新しいステージに向かう子どもたちに、変わらぬ御支援・御協力をいただきますよう、よろしくお願ひします。

校長 中田 匡恵